

12/08/2021

## **Coquimbo: Fiscalía y Carabineros coordinan acciones para investigar delitos vinculados al parque vehicular.**

La Fiscalía de la región de Coquimbo y Carabineros de la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos Robados están coordinando diversas acciones de investigación sobre vehículos robados y receptaciones, así como otros delitos vinculados y que afectan al parque automotriz.

A raíz de servicios focalizados en el control y fiscalización de vehículos, Carabineros detuvo a 3 personas relacionadas con los ilícitos de porte y tenencia de armas, receptación de vehículos, entre otros.

Una camioneta Nissan Xtrail, armas y patentes falsificadas fueron incautadas. El vehículo figuraba con encargo por robo el pasado 10 de julio del 2021, en la comuna de San Bernardo.

La investigación en la actualidad la desarrolla la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional y la Sebv de Carabineros.

### **Contexto actual**

Sobre 60 vehículos han sido recuperados por Carabineros en el transcurso del año.

El Delegado Presidencial de la Región de Coquimbo, Pablo Hermann, resaltó que “precisamente han estado los equipos especializados de Carabineros viendo las nuevas técnicas que usan delincuentes para robar autos y modifican para ser comercializados. Es un trabajo importante de investigación y coordinación de Carabineros y la Fiscalía”. El Fiscal Regional de Coquimbo, Adrián Vega, resaltó que la policía está detrás de las técnicas usadas por personas para alterar sus chasis y patentes.

Respecto al desarrollo delictual involucrado, “lo principal son sustracciones ocurridas con violencia o intimidación, portonazos, en vehículos que no son alterados ni modificados. De ahí son transformados y rápidamente derivados a regiones, y vendidos a veces al 40 o 50% de su precio real”, explicó el Fiscal.

“Muchas veces se usan en encerronas para ser usados prontamente en otros delitos u otros delitos de otra naturaleza, o bien trasladados a otros países por intercambio de sustancias ilícitas o también para satisfacer la demanda de un mercado que busca ofertas de vehículos”, añadió.

El Coronel de Carabineros, David Estay, dijo que la policía observa “cómo las bandas se organizan, articulan cierto grado de sofisticación para adulterar los números identificatorios y placas patentes de los vehículos. De esta manera pareciera ser que las personas nos encontramos con vehículos que están sin problemas, pero sí nos debe llamar la atención es que los valores comercial de estos autos son mucho menores al mercado”, dijo.

Muchas veces, los delitos de sustracción de vehículos ocurren en la vía pública. Las estadísticas de Carabineros dan cuenta de cerca de 80 detenidos vinculados a las incautaciones de vehículos y próximamente iniciarán una campaña para prevenir delitos que afectan al parque vehicular.



---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369